



Une vingtaine de sportifs et leurs accompagnateurs se sont réunis jeudi 3 mars au palais des sports du Grau du Roi pour une rencontre Handensemble.



Sous l'impulsion de Léa CAMPESI, Présidente du HandBall Club Grauleen, les joueurs des Aigues Marines (Maison d'Accueil Spécialisée) ont rencontré la section sport adaptée du club HandBall 30 qui s'entraîne tous les mercredis à la halle des sports de Clarensac.

La rencontre a commencé par un parcours moteur ponctué par des tirs puis les organisateurs ont constitué 3 équipes qui se sont affrontées sur des périodes de 8 minutes.



Un grand merci au HandBall Club Grauleen et sa Présidente Léa CAMPESI, mais aussi aux membres de l'Association Aigues Mortes HandBall, Grégory BALZAC et Sébastien PRUNET son Président pour leur participation.



Ce fut une belle rencontre, ponctuée par le verre de l'amitié et l'engagement d'effectuer un match retour au mois d'avril lors des prochaines vacances scolaires à la halle des sports de Clarensac.



Brice ARNAUD, salarié du Comité du Gard de handball, a également donné rendez-vous le dimanche 20 mars à Clarensac pour une journée placée sous le signe de l'inclusion sportive avec la mise en place de nouvelles pratiques.

Journée organisée par le Pôle Innovation Sociale Sport et Handicap dans le cadre du Dispositif d'Appui à l'Inclusion Sportive.



Comité Départemental de Handball du Gard – 3 rue Scatisse 30000 Nîmes

Tel : 04.66.04.14.89 / Email : 6130000@ffhandball.net / Site web : <https://www.comite-gard-handball.org/>

